
第１回 利賀ダム建設事業監理委員会 審議結果

１．委員会規約等について

・委員会設立趣旨及び規約について事務局案を了承。

・委員長として、金沢学院大学大学院の玉井委員を選出。

・オブザーバーに富山県竹谷企業局次長を選出。

２．事業の進捗状況について

・基本計画変更案の工期である平成３４年完成までの全体計画及び平成２０年度事

業計画を説明。

・事業費ベースで、平成１９年度末で２４．６％の進捗率であり、平成２０年度末

で２６．５％を予定していることを説明。

・計画の実現に向け、引き続き、事業費・工程管理に努力していくことで了承。

３．コスト縮減計画について

・これまでに橋梁下部工、道路擁壁工などで約６億円のコスト縮減を図ったことを

説明。

・トンネル工事については委員会を設け、工法、コスト縮減への提言を得ているこ

とを説明。

・引き続きコスト縮減に向け、努力していくことで了承。

４．委員会の進め方について

次回以降、問題・課題及びその解決策を委員会に提示し、それについて審議する

こととする。

５．その他

次回は、平成２１年３月頃に開催することで了承。


